

「第9回グッドカップサッカー大会」御礼

2020年10月31日(土)、スポーツの秋にふさわしい絶好の秋晴れのもと、大会を開催することが出来ました。まずは、天の神様に感謝感謝！

ありがとうございました！

次に、今大会のスポンサー様である福島県白河市に店舗を構える「リサイクルショップグッド」様に心より感謝申し上げます。第1回大会よりワールドカップをモチーフにしたすばらしい優勝カップの贈呈もさることながら、今大会も参加賞として参加者全員に『グッドロゴ入りTシャツ』を製作し提供して頂きました。また、グッド賞(優秀選手賞)として、同じく『グッドロゴ入りパーカー』を頂きました。大会開催前日今回の賞品を受け取りにお店に伺った際、「毎回これほどたくさんの賞品を頂き感謝しかありません！」と話すと、「子供たちが喜んでくれるならそれが何よりです！」と言うそれはそれはありがたの無償の愛！？に心打たれてしまいました。改めて頭の下がる思いでいっぱいになりました。ですので、そっぽグッド様を来店して頂き、役立ちそうなひと品、いや、ふた品、いや、み品・・・笑をご購入頂ければと思っております。「次回は10回の記念大会となるので、もっともっとう子供達が喜ぶように物を提供します！」とのこと。大いに期待したいと思っております！

ありがとうございました！

次に、今大会の趣旨を理解され、福島県内各地より(福島市・いわき市・南会津田島町・本宮市・郡山市)よりご参集頂きまして各チームの選考で、開催お変なご趣旨の感謝の気持ち

ありがとうございました！

次に、クラブ主催の大会運営後片づけ、厚く御礼申し上げます。毎度の応援等々、並々ならぬご尽力を頂きましてクラブ保護者会の皆様にも先月の開催等々(お申し込みの禁止等々)を御尽力の御礼申し上げます。今回も誠にありがとうございました！

本当に本当にありがとうございました！

一日も早く新型コロナウイルスの感染が収束することを願っておりますが、昨今の状況を鑑み、その勢いはまだ止まりません。我がクラブとしては、出来る限り感染防止対策を万全に講じながら、確固たる活動方針である「21世紀を担う子どもたちが心身共に健康な方々にバックアップして頂く」を念頭に掲げ、今後も皆さんに安心して参加して頂けるよう全力でサポートする趣旨を御理解され、今後とも心より切に願っております。どうぞ、よろしくお願い致します。

第10回となる記念大会は2021年春に行う予定です。約半年後、日本が世界が、今よりももっともっと過ごし易い状況になっていること、つまり、新型コロナウイルス感染がいまよりも激減し更には収束していることをただただ願うのみです。

以上、簡単ではありますが、今大会開催に際し、お世話になった方々への御礼とさせて頂きます。皆様、本当にお世話になりました。最大の敬意を込めて・・・

ありがとうございました！！！！

主催者より